



## Weihnachtsbrief 2023

Liebe Eltern,  
liebe Schülerinnen und liebe Schüler,

21.12.23

morgen beginnen die Weihnachtsferien und wir dürfen auf vier erlebnisreiche Monate zurückblicken. Die Zeit seit den Sommerferien ist wie im Flug vergangen und ihr konntet seither mit euren Klassen viele schöne Dinge erleben.

Da gab es Lerngänge in Büchereien und durch den Wald, den „DigiFit“-Workshop mit Clemens Beisel für unsere Viertklässler\*innen, unsere Erstklässler\*innen haben ihren Apfelbaum gepflanzt, viele Hofäckerkinder haben erfolgreich am Ensinger Lauf und Nussdorflauf teilgenommen, unser traditioneller Bücherflohmarkt, auf dem gehandelt, ver- und gekauft wurde wie auch diverse Muffin- und Kuchenverkäufe haben stattgefunden, es gab Theaterfahrten, Vorlese-Abende und einen klasseninternen Kinonachmittag, wir haben gemeinsam Gottesdienste gefeiert und unsere adventliche Treppenkonzerte zusammen mit unseren Kindergarten-Gästen zelebriert, unsere Chorkinder hatten einen Auftritt beim Adventskonzert des Kunst- und Kulturvereins in der evangelischen Kirche, die Bläserklassenkinder ein Weihnachtsfensterkonzert an der Sport- und Kulturhalle, ihr konntet die *Welt erkunden*, für euch das *Hockey spielen* entdecken, im *grünen Klassenzimmer* bei Wind und Wetter werkeln und über der Feuerschale Stockbrote und Würstchen grillen, euch austoben bei den *kleinen Spielen*, euch überraschen lassen bei der *Wundertüte*, beim *Leseabenteuer* in andere Welten eintauchen, bei *Bewegung, Spiel & Spaß* und *Ballspiele* die Sporthalle in vollen Zügen nutzen, im *Kinderchor* euer Stimme bilden, bei *Tanz & Musik* euer Talent beweisen, in der *Kreativwerkstatt* kreativ sein und euch bei *INKA* und *Gitarre für Anfänger* musikalisch betätigen. Unsere Zweitklässler\*innen lernten bisher schon fleißig Schwimmen, unsere VKL-Kinder fleißig die deutsche Sprache, unsere Drittklässler\*innen sind nach wie vor stolze Paten, die unseren Erstklässler\*innen helfend zur Seite stehen, mit ihnen spielen oder ihnen Geschichten vorlesen und unsere Viertklässler\*innen sorgen als Streitschlichter für ein gutes Miteinander an der Hofäckerschule.

Auf zwei weitere tolle Schulaktionen blicken wir noch ganz frisch zurück. Unser 1.Mitmach-Weihnachtsmarkt gestern war ein voller Erfolg! Weihnachtsgeschichten, Weihnachtslieder, Weihnachtstänze, Gitarrenmusik, weihnachtliche Basteleien, ein bewegter Adventskalender und vieles mehr, dazu der Duft von

frischen Waffeln und Fruchtpunsch - ein vielfältiges und abwechslungsreiches Programm ließ die Herzen der Kinder höher schlagen und ihre Augen strahlen. Ein herzliches Dankeschön an all die vielen helfenden Eltern, ohne Sie hätten wir den Mitmach-Weihnachtsmarkt nicht stemmen können. Ebenso ein herzliches Dankeschön für die zahlreichen Teig- und Punschspenden, von denen Ihre Kinder heute in der großen Pause noch zehren konnten. Auch meinem Kollegium möchte ich an dieser Stelle noch einmal meinen herzlichen Dank aussprechen für diese wunderschöne Schulaktion, für ihre vielfältigen Ideen und für ihre Offenheit für Neues! Der gemeinsame Schulschluss heute mit den Liedbeiträgen unseres Grundschulchors, den Gitarrenstücken der drei Viertklässlerinnen und den Instrumentalvorträgen unserer Bläserklasse rundete unsere vorweihnachtliche Zeit an der Schule in fröhlicher Runde und im Beisein einiger Eltern sehr stimmig ab. Ein ganz großes Dankeschön geht an euch, liebe Kinder, wie auch an eure Lehrkräfte für die tollen Programmbeiträge und den schönen Abschluss vor den Weihnachtsferien.

Es ist mir ein wichtiges Anliegen in diesem Brief auch unserer Schulsekretärin Frau Staudenmaier, allen Eltern, den Elternvertreter\*innen, den beiden Elternbeiratsvorsitzenden Frau Rau und Frau Antoni, unserem Schulsozialarbeiter Herrn Kieferle und seiner FSJlerin Frau Hanke, allen Jugendbegleiter\*innen und LmR-Kräften, unserem Mensateam, unseren Reinigungskräften, den Bauhofmitarbeiter\*innen und unserem Bürgermeister Herrn Scholz samt seinem Team im Rathaus meinen herzlichen Dank für die offene, zuverlässige und wertvolle Zusammenarbeit und Unterstützung zum Wohle der uns anvertrauten Kinder auszusprechen. Ebenso bedanke ich mich im Namen der Schulgemeinschaft der Hofäckerschule ganz herzlich bei unserem Sponsor „REWE-Markt Eckert“ in Vaihingen/Enz für das monatlich gelieferte frische Schul-Obst sowie den Weihnachtsbaum im Eingangsbereich unserer Schule, wie auch bei den Sersheimer Löwen für die Spende des Weihnachtsbaums in der Mensa.

Jetzt verabschiede ich mich in die Weihnachtsferien. Wir sehen uns am **8. Januar 2024** wieder. An diesem Tag findet der **Unterricht regulär nach Plan** statt.

Liebe Eltern, liebe Kinder ich wünsche Ihnen und euch – auch im Namen meines Kollegiums - eine wunderbare Weihnachtszeit mit schönen Erlebnissen und einen guten Start ins Jahr 2024!

Mit weihnachtlichen Grüßen

-Rektorin-

